

Pressemitteilung vom 25.04.2016

Studierendenzahlen der MBA-Fernstudiengänge am Nürburgring übertreffen Erwartungen

Die Studierendenzahlen am innovativen, neuen Studienstandort Nürburgring übertreffen alle Erwartungen: Hatte man zunächst mit 15 Studierenden zu Beginn des Sommersemesters 2016 geplant, sind nun sogar 20 Studierende an unserem Präsenzstandort an der legendären Rennstrecke „beheimatet“, freut sich Studiengangsleiterin Prof. Dr. Bettina Reuter. Hier treffen sich Wissenschaft und Praxis in einer faszinierenden Kombination, die sowohl Studierende als auch Dozenten begeistert.

Die großartige Gastfreundschaft und der Einsatz von Lotto Rheinland-Pfalz, Herrn Jens Schmitt und seinen MitarbeiterInnen schaffen ideale Rahmenbedingungen für intensives Lernen und Studieren in kleinen Gruppen mit Blick auf Start- und Zielgerade. Auch die Nürburgring GmbH unterstützt die Lehrveranstaltungen der Studiengänge durch das Bereitstellen von Seminarräumen.

Vertiefungssemester Motorsport-Management

Am 08. April 2016 nun startete zum ersten Mal das Vertiefungssemester des berufsbegleitenden Fernstudiengangs MBA Motorsport-Management am Nürburgring. Sieben Studierende aus dem dritten Semester wurden von Herrn Volker Strycek (Direktor von Opel Motorsport Deutschland sowie GNE Performance Cars, Sportpräsident Automobilclub Deutschland) sowie Herrn Martin Rosorius (MBA, sowie Inhaber mehrerer Lizenzen in den Bereichen Fahrer, Sportkommissar, Leiter Streckensicherung und Rennleiter) im Bereich Organisation im Motorsport unterrichtet. Behandelte Themen waren hierbei allgemeine Grundlagen des Motorsport-Managements sowie Reglements diverser Motorsport-Serien.

Auch in Zukunft werden sich weiterhin prominente und praxisnahe Dozenten an den Vorlesungen beteiligen. So etwa auch Nigel Geach (Senior Vizepräsident für den Bereich Motorsport bei der Firma Repucom, London) im Themenschwerpunkt Market Research; Michael Kramp (Pressesprecher DMSB und mehr) im Projektseminar Presse und Öffentlichkeitsarbeit oder auch Dr. Michael Becker (Jurist und Spielerberater im Fußball) im Bereich Fahrervermarktung und Vertragsrecht. Das Team der neuen Dozenten wird ergänzt durch die erfahrenen Hochschulprofessoren Prof. Dr. Bettina Reuter und Prof. Dr. Walter Ruda in den Lehrveranstaltungen „Projektmanagement und Motorsport-Logistik“ sowie „Sponsoring und Finanzierung im Motorsport“. Ebenfalls involviert sind Dr. Karl-Josef Schmidt, Geschäftsführer der Nürburgring Betriebsgesellschaft, der den Studierenden die Bedeutung und Aktivitäten im Veranstaltungs- und Streckenmanagement vermittelt sowie Fabian Berger, der sich als Tornado-Pilot oftmals in schwierigen Lagen behaupten muss und über Entscheidungen in Krisensituationen referiert. Aufgrund ihrer unterschiedlichen Expertisen und Qualifikationen bilden die Dozenten viele Aspekte des Motorsport-Managements ab und geben ihr praxisnahes Wissen an die angehenden Motorsport-Manager weiter.

Studienstart Erstsemester

Am 30. April 2016 beginnt für die dreizehn neuen Teilnehmer der Studiengänge MBA Motorsport-, Sport- und Innovations-Management das erste Fachsemester, das als Basissemester Kompetenzen im General Management vermittelt.

An diesem ersten von insgesamt drei Präsenz-Wochenenden begrüßt die Leiterin, Prof. Dr. Bettina Reuter die Erstsemester. Sie vermittelt wertvolle Tipps zum Ablauf und Inhalt des Studiums, bevor es dann bereits mit der ersten Lehrveranstaltung „Interkulturelles Management“ mit China Experten Dominik Zettler, MBA, weiter geht. Bis Anfang Juli beschäftigen sich die Studierenden mit den Basismodulen „Ganzheitliches Management“ und „Grundlagen des Marketing“.

Beigefügtes Bildmaterial:

mba_nuerburgring.jpg: Studierende des 3. Semesters MBA Motorsport-Management und Dozenten (1. v. l. Prof. Dr. Bettina Reuter, 2. v. l. Martin Rosorius, 1. v. r. Volker Strycek)

Ihre Ansprechpartnerin:

Martina Fremgen, ed-media +++ 0631-3724-5509 +++ Fremgen@ed-media.org

V.i.S.d.P. Prof. Dr. Konrad Wolf, Präsident der HS Kaiserslautern ++ Tel: 0631/3724-2100 ++ Mail: praesident@hs-kl.de

Red.: Pressestelle Standort Kaiserslautern ++ Elvira Grub ++ Tel: 0631/3724-2163 ++ Mail: elvira.grub@hs-kl.de

Pressestelle Standort Pirmasens ++ Christiane Barth ++ Tel: 0631/3724-7081 ++ Mail: christiane.barth@hs-kl.de

Pressestelle Standort Zweibrücken ++ Wolfgang Knerr ++ Tel: 0631/3724-5136 ++ Mail: wolfgang.knerr@hs-kl.de